



# 学校だより

第2号

令和6年12月20日発行

神奈川県立えびな支援学校

## よつば祭、ご来場ありがとうございました！

久しぶりの一般開放となり卒業生やその保護者の方、地域の学校や事業所の方も来てください、再会や成長を喜び合う姿があちこちで見られました。入場総数はなんと800人超え!!そんな中、作品展示やステージ発表、作業班の活動が行われ、躍動する子どもたちの姿を見ていただくことができうれしい限りです。子どもたちも発表以外にゲームコーナーや買い物も楽しみ、笑顔があふれていました。これも保護者の皆様の支えがあってこそ、重ねてお礼申し上げます。来る巳年は、蛇が脱皮をするイメージから「復活と再生」を意味し、新しいことが始まる年と言われています。来年もわくわくする1年となりますようご支援よろしくお願ひします。

(B 小中学部長 土井下)

## B部門 小学部2、3、4年生

B小学部2・3・4年生で、10月22日（火）に平塚総合公園に遠足に行ってきました。お天気にも恵まれ、秋らしい気候の中、楽しい時間を過ごすことができました。ふれあい動物園では、事前学習で練習したとおりに優しくウサギやモルモットを触ったり、ヤギやヒツジにニンジンを食べさせたりすることができました。集まってくるヤギたちの迫力に目を丸くしている子もいました。長いローラー滑り台や汽車の形の遊具等にもみんな目がキラキラ。好きな遊具を選んで遊ぶこともできました。おいしいお弁当も食べて、大満足の一日になりました。



## B部門 高等部2年生

B高等部2年生は、11月28日（木）に校外学習へ行ってきました。行き先は国立印刷局小田原工場です。今年の7月に新札が発行されたということもあり、生徒の関心も高く事前からワクワクしている様子でした。実際の工場見学では、お札の製造工程や偽造防止技術について、体験的に学習しました。なんといっても1番の盛り上がりは、1億円の重さ体験コーナーでした。普段見ることのない1億円に目を輝かせ、緊張しながら持ち上げている生徒の姿が印象的でした。「1億円ってこんなに重いのか」、「1億円あったら何が買えるかな」と様々な感想が出てきました。卒業後の生活を見据え、『お金』について今後も学習を進めていきます。



## B部門 中学部2年生

B中学部2年生は、10月17日（木）から10月18日（金）まで、「足柄ふれあいの村」へ宿泊学習を行ってきました。天気にも恵まれ、2日間とも予定通りの活動を行うことができました。

1日目の活動は、サツマイモ掘りとキャンドルファイヤーを行いました。軍手を着用して、一生懸命にサツマイモを掘りました。キャンドルファイヤーでは、「火の神」の登場やゲームに、みんな熱中していました。

2日目は寝泊りしたコテージの清掃や退村式を行いました。清掃ではみんなで協力して部屋を綺麗にしました。退村式では、お礼の言葉を職員の方に伝えることができました。

来年の修学旅行に向けて成長している姿が見えた宿泊学習になりました。



## A部門 高等部

A高等部2年生は、9月に修学旅行に行ってきました。大型バスに乗り、富士サファリパークへ。お土産コーナーでは、一つひとつじっくり見る人、「○さんにはこれ、□さんにはこれ！」と次々かごに入れる人、予算と欲しいものが見合わず悩む人……思い思いに買い物をしていました。ふれあいコーナーで馬やカピバラにエサをあげたり、カンガルーに触れたり、元気な赤ちゃんライオン3頭を見たり、それぞれに楽しんでいる様子でした。宿泊先は河口湖。湖上の月、朝焼けなど景色も存分に眺めできました。



